

Le saviez-vous ?

La première sainte amérindienne, Kateri TEKAKWITHA, le « lys » des Iroquois Mohawks, a été nommée patronne de l'environnement et de l'écologie par Jean-Paul II

Jean-Paul II a nommé Kateri Tekakwitha patronne de l'environnement et de l'écologie, après François d'Assise, à cause de son grand amour de la création. C'est surtout parce qu'elle a vécu dans un rapport étroit à la nature, comme tous les peuples premiers du continent avant la colonisation par les Européens, qu'elle établissait ainsi naturellement son lien avec le spirituel, sa communion avec le Créateur. Beaucoup d'écologistes américains reconnaissent en Kateri Tekakwitha leur patronne et ce point renforce fortement son actualité aujourd'hui, en raison des problèmes graves relatifs à l'environnement qui affectent la planète.

En 2006, Jake Fink-Bonner, un jeune garçon d'origine amérindienne et résidant à Sandy Point, une petite ville située près de Seattle (Washington), guérit miraculeusement de la fasciite nécrosante par l'intercession

de Kateri, alors qu'il avait été déclaré incurable par les médecins spécialistes. Sa maladie rappelle celle de Kateri car, comme pour elle, elle défigurait son visage.

Un décret portant sur ce nouveau miracle est signé en décembre 2011 et permet à Kateri d'être déclarée sainte par l'Église catholique. Elle devient ainsi la première autochtone d'Amérique du Nord à être canonisée lors d'une cérémonie qui s'est déroulée le 21 octobre 2012, présidée à Rome par le pape Benoît XVI, en présence de plusieurs délégations du Canada et des États-Unis et de nombreux représentants des Premières Nations. Kateri y a également reçu le titre de « protectrice du Canada ».

Texte repris du blog de Raphaël PONCE

Par Philippe TELLIER.

*La Terre n'appartient pas à l'homme,
C'est l'homme qui appartient à la Terre*

- *Proverbe amérindien*



*Marie-Catherine de Saint-Augustin
soignant les Amérindiens à l'Hôtel-Dieu de Québec*

